

2024-06-25

Tey Gutiérrez llama a la sociedad a evitar basura en ríos y arroyos

Autor: Edgardo Zamora

Género: Nota Informativa

<https://www.colimanoticias.com/tey-gutierrez-llama-a-la-sociedad-a-evitar-basura-en-rios-y-arroyos/>

La alcaldesa de Villa de Álvarez, Esther Gutiérrez Andrade, hizo el llamado a la población a evitar tirar basura y cacharros en ríos y arroyos que atraviesan la ciudad.

Expuso que se han hecho trabajos de limpieza en tres puntos de Villa de Álvarez: Arroyo El Tecolote, Arroyo Los Limones y Pereyra, en el que en este último se sacó casi el triple de material comparado con el desazolve hecho en la temporada pasada.

"Fueron casi 32 mil 500 metros cúbicos de material que se sacó precisamente de esos cauces de los ríos".

Expresó que se hace un esfuerzo muy grande por parte de la autoridad, ya que fueron más 6 millones de pesos los que se invirtieron las Cámaras Nacional de Vivienda (Canadevi) y Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Colima.

"Hicieron este trabajo que de verdad cuesta mucho en tiempo y el esfuerzo de ambas cámaras para ayudarnos ya que sin ellos no sería posible hacer este tipo de desazolves ya que los costos son elevados".

Gutiérrez Andrade manifestó que este apoyo se da derivado a que los recursos por parte del ayuntamiento no ajustan por los recortes que hace el Gobierno Federal a los municipios.

Por tal motivo hizo el llamado a la sociedad a mantener y conservar limpios dichos lugares ya que son beneficios para todos los colonos, ya que la limpieza es responsabilidad tanto del gobierno como de la propia ciudadanía.

La alcaldesa recordó que el ayuntamiento de Villa de Álvarez tiene un programa en el que seis veces al año pasan a las puertas de las casas para recolectar ramas y cacharros, por lo que la población no tienen necesidad de tirarlos en los ríos y arroyos.